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　お便りをいただく場合は、適当な便箋等を封筒など（使い古しのもので構いません）に入れ、封をして、町役
場窓口か、お知り合いの町職員にお渡し願います。町長のみ開封とし、お返事をさせていただきます。不明な点
は、総務課総務厚生係まで。ＴＥＬ８２・２１３１です。

町長日誌の第 168 号です。町長が日頃町民の皆さんと話し合ったことや色々な出来事を
 町長自ら書いたものです。町民皆さんのご意見・ご要望・ご感想をお待ちしています。

№168町長日誌
10月10日㈫

今から 53 年前の今日東京オリンピックの開会式が行

われた日です。以前はこの日を記念して「体育の日」と

していましたが、現在は 10 月第二月曜日が体育の日と

定められ今年は昨日（9 日）で、本町では駅伝大会が開

催され 13 チームの精鋭が出走しました。さて、53 年

前、私は小学 1 年生で秋里小学校の校長室のテレビで開

会式を観たのを覚えています。当時の国立競技場にファ

ンファーレが鳴り響き 1 番目はギリシャ選手団が入場で

す。当時のテレビは白黒画面で秋里では NHK がやっと

放送された頃で、NHK アナウンサーの北出清五郎さんの

アナウンスで、「さあ、94 番目に真っ赤なブレザーに白

いズボン白い帽子の日本選手団の入場です！」と言われ

ても白黒テレビで色なんか判らないのですが、堂々と胸

を張って行進する日本選手団を見たあの時の興奮は今も

忘れません。

さて、あの時の東京オリンピックは何回目？であった

かご存知でしょうか？　世界大戦などでオリンピックは

中断され、第二次大戦終結後に「近代オリンピアード」

として復活し、東京は「第 18 回目」の開催でした。壊

滅的な破壊を受けた戦争から僅か 20 年ほどで、オリン

ピックを開催出来るまでに復興だけでなく近代的な国と

して成長した日本は、世界から驚きと称賛を受けました。

科学・工業・土木などの技術力も然ることながら「10 月

10 日を開会式」と決めたのも気象技術の賜物でした。今

日の様に気象衛星も無い時代ですが、長い間蓄積してき

たデーターから 10 月 10 日が最も晴れの確率の高い日

と割り出した日本の気象技術力は正に驚くべきものでし

た。東京は、この日の前日 9 日は台風の影響を受けた雨

でしたが、翌 10 日は正に日本晴れだったのです。さて、

現在のスポーツ界は若手選手の成長著しく、期待の持て

る 2020 年の東京オリンピックですが競技場建設・ロゴ

マーク・開催経費負担割合などでトラブル続きなのがと

ても気掛かりです。

 9月19日㈫

ふらふらと長い時間をかけて日本列島を縦断してきた

台風 18 号は道南をかすめながら日本海を北上し、午後

には浜頓別方面をオホーツク海に抜け温帯低気圧に変わ

りました。午後 2 時頃までは浜風が強かったのですが、

その後ほとんど無風となりました。ところが低気圧がオ

ホーツク海を北上しだすと、所謂「吹き戻し」の強い西

風が夜中に掛けて吹き荒れました。幸い雨量が少なく風

の吹く時間も短かったため建物や漁業などへの被害は殆

どありませんでしたが、家畜用トウモロコシが、収穫を

目前にして倒伏する被害を受けました。特に北興地区の

倒伏が多かったのですが割合としては一部に止まりまし

た。この台風では道南の果樹をはじめ、十勝の飼料用ト

ウモロコシやオホーツクのスイートコーンをはじめ漁網

被害も多く、全道至る所で被害がありましたが、本町で

はほとんど無い状況で安堵しています。なお、家畜用ト

ウモロコシも既に収穫が終了しています。

 9月29日㈮

午後 4 時から辞令交付を行いました。この辞令は 10

月 1 日が休日のため繰り上げて行ったものですが、町長

室において教育委員に再任の菅原博さん、そして山前教

育長退任に伴う異動に対しての辞令交付であります。山

前邦夫教育長は平成 23 年 6 月に議会の信任を受け、教

育委員会教育長に企画財政課長を経て就任し、6 年 3 ヶ

月務めて頂きました。この間、中学校統合と新校舎建設

と言う大事業を進めてこられ新校舎は間もなく完成しま

す。また、沙留地区から要望が強かった子供たちの放課

後対策としての子供放課後教室の開設など様々な取り組

みを進めてこられました。しかし、国は教育委員会制度

の改革を行い、これまで独立していた教育委員会を町長

の管轄として、教育委員長制を廃止し教育長が教育部門

の一切を町長に代って取り仕切る制度に変りました。町

はこれまで長い間教育委員長を務めていただいた菅原博

さんが任期満了となる今年 9 月 30 日を持って新教育委

員会制度を取り入れることにいたしました。これらのこ

とを踏まえ世代交代を進める観点から山前教育長が退任

となり、新たに前総務課長でありました畑山研二を新教

育長に任命し議会の承認を受け、10 月 1 日より就任し

ていますのでご指導の程宜しくお願い致します。なお、

副町長の任期は 4 年ですが、新制度では教育長は 3 年と

なっています。

不順な天候のためか、風邪が流行っているようです。災害対策と同じで早め早めの対応が大切なようです。夏の

疲れも出る季節ですから、私の様に栄養を付けて（？）秋を楽しみましょう！　では、また。


